

La asamblea ciudadana de Ermua 'El agua no es un negocio' organiza una marcha

Esta decisión se tomó en un encuentro que reunió a alrededor de 400 personas descontentas con la nueva factura del agua de 2014

AINHOA LASUEN

ERMUA. La asamblea ciudadana con el lema 'El agua no es un negocio' organizará una manifestación para el jueves, día 10, en Ermua. Se pretende que la manifestación comience a las 20.00 horas. De este modo, los ermuaños que participaron en esta asamblea pretenden hacer visible su descontento con la nueva facturación del agua en la villa.

Además, este grupo de vecinos que se ha reunido por el malestar generado por el cambio de la facturación del agua en 2014, continuará y ampliará la localización de la recogida de firmas que comenzó el fin de semana, a los portales ermuaños. Esta acción ya cuenta con la participación de más de 2.500 ermuaños, «cerca de 3.000 firmas» según se anunció en la misma asamblea. Colocarán carteles para informar sobre las acciones previstas por el grupo y botellas de agua en los balcones para hacer visible su protesta.

Estas decisiones y otras que se analizarán en un futuro se tomaron en la reunión que se mantuvo el miércoles en el Ermua Antzokia, a la que acudieron más de 400 personas, de muy diferentes edades, que propusieron y votaron, a mano alzada, las acciones a realizar en las calles ermuañas para hacer visibles sus quejas.

Su intención con esta manifestación es la de buscar la complicidad del resto de la población ermuaña y «hacer ver al Ayuntamiento que no estamos de acuerdo con lo que han hecho con la factura del agua». Aunque en la reunión quedó paten-



La mayoría de las manos se alzaron en la votación que se registró el miércoles. :: AINHOA LASUEN

ACCIONES PREVISTAS

► **Consejos.** Solicitar información sobre la factura del agua para evitar errores, haya subido o bajado.

► **Manifestación.** Día 10 de abril. 20 horas.

► **Recogida de firmas.** Ampliando a portales y colegios..

te que también mostraban su contrariedad ante el resto de impuestos «porque pese a lo que diga el alcalde en Ermua pagamos un 12% más de impuestos que en el resto de Bizkaia y el 8% más que en Eibar,

argumentaba uno de los organizadores de la asamblea.

Lo que era patente en la reunión ciudadana eran las ganas de movilización de los presentes, que no tardaron en proponer una manifestación y «no limitarnos a la recogida de firmas».

Ante las propuestas populares en la asamblea se aconsejó que, en primer lugar, todas las personas consulten su factura «tanto a las que les ha subido como a las que les ha bajado, porque puede haber errores en ambos casos». Incluso se habló de la posible «ilegalidad» cometida por el Ayuntamiento «al cobrar en consumos del año pasado las tarifas impuestas para 2014». También se informó

que «en breve se aumentará la factura en un 30% al incluir la depuración».

En la reunión también se propuso que se planteara al Ayuntamiento la posibilidad de que el cobro fuera cada tres meses y que se bajara la cuota de 1,05 euros, establecida al sobrepasar los 7 metros cúbicos de agua. Otro vecino se quejaba de que el coste del contador haya subido de 0,20 céntimos a 0,60 euros. «Otra subida camuflada», dijeron.

En la reunión se vertieron muchas opiniones contrarias a las declaraciones del alcalde sobre este tema.

Posteriormente se estudiará la idoneidad de organizar una cacerolada frente al Ayuntamiento, durante el próximo pleno de abril.

La biblioteca elabora un vídeo y un póster sobre el libro Infantil

A. L.

La biblioteca municipal de Ermua elabora un vídeo para conmemorar el Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil en Ermua con escolares ermuaños.

La celebración tuvo lugar el pasado 2 de abril, coincidiendo con la fecha del nacimiento del escritor danés Hans Christian Andersen, en la que el IBBY (International Board on Books for Young People) trata de promocionar los libros infantiles y juveniles de calidad y la lectura entre el público más joven.

La biblioteca local celebró este día junto con su biblioteca hermana de Tiel-Winge (Bélgica), organizando varias acciones.

Ambas elaboraron un vídeo, en el caso de Ermua, en el que niños y niñas ermuaños presentan su libro favorito o cuentan su relación con la biblioteca. En el vídeo aparecen alumnos y alumnas de diferentes centros de enseñanza locales y hacen sus presentaciones en castellano, euskera, inglés y francés. Los vídeos son accesibles desde las webs de ambas bibliotecas.

La biblioteca quiere agradecer a los centros escolares, al alumnado participante y a las familias su colaboración, sin la cual no habrían sido posible estas acciones.

Por otra parte ambas bibliotecas editaron un póster con fotos de niñas y niños de ambos municipios con sus libros favoritos, así como un breve informe con los libros infantiles y juveniles más leídos en cada una de ellas durante el pasado año.

Entradas agotadas

Se han agotado las entradas para 'El intérprete' que se ofrecerá hoy en el Ermua Antzokia. La función comenzará a las 22.15 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Eibar).

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

DEBA

La Vuelta Cicloturista cede el testigo este sábado al Premio Amaiak Bat

Los corredores juniors tendrán que completar un circuito de 86 kilómetros

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El cartel ciclista ya está en marcha en Deba y no se detendrá hasta finales de abril, con la celebración de la tercera y última prueba, el Trofeo Euskal Herria. La Vuelta Cicloturista se encargó el pasado domingo de llevar a la carretera a más de 400 aficionados a este deporte y mañana le toca el turno al Premio Amaiak Bat. Esta cita llega este año a su 41 edición, con otro reto para los corredores de categoría junior.

Tras el éxito de la Vuelta Cicloturista, la sección ciclista del Amaiak Bat, organizadores de estos eventos, espera mantener el interés en la carrera de este fin de semana. Los aficionados podrán ver de primera mano la cantera, con la presencia de muchos jóvenes ciclistas que tratarán de dar lo mejor para llegar primero a la meta y llevarse el trofeo.

Los participantes tendrán que completar un circuito de 86 kilómetros. La salida será a las 10.15 horas, desde Deba, y la llegada a meta,



La participación el pasado domingo fue un éxito total. :: ANDER SALEGI

también colocada en el municipio, será a las 12.24, si los corredores circulan a una media de 38 kilómetros por hora. Los ciclistas junior pasarán en su recorrido por Mendaro, Elgoibar, Arroa, Aizarnazabal, Iraeta, Arroa, Mutriku y Sasiola.

La carrera, además de la meta, contará con otros dos puntos de interés, uno de ellos por partida doble. Se trata del Alto de Itziar, por donde pasarán en dos ocasiones, y en ambas habrá reparto de puntos. También habrá que estar pendientes del alto del Calvario, que también dará puntos para el apartado

de la montaña. Habrá que estar pendiente a la estrategia.

El Premio Amaiak Bat contó en su pasada edición con un total de 104 ciclistas junior, entre los que destacó Xabier San Sebastián en una prueba que resultó dura, dado que únicamente 70 corredores alcanzaron la meta. La cita se decidió al sprint, en la que el vencedor se impuso sobre la línea de meta a Mikel Alonso, Julen Irizar y Aritz Hernández. Todos ellos concluyeron el recorrido en más de dos horas y ocho minutos, en lo que resultó un final emocionante.

KZguneak bere informatikako ikastaroak arratsaldeetan eskainiko ditu apirilean

DEBA. KZguneak arratsalde irekiko ditu bere ateak hilabete honetan. Astillero kaleko lokala 16:00etan martxan jarriko da egunero eta 20:00ak arte zabalik egongo da. Ordu hauetan bere informatikako ikastaroak emango dira, kasu honetan denak euskaraz.

Datorren astean lau ikastaro arrera eramango dira, denak bi ordukoak, 18:00etatik 20:00etara. Hauetako lehena asteartean izan-

go da Facebook-ari buruz, eta hurrengo jardunaldian gai hau gehiago jorratuko da. Ostegunerako beste sare sozial bat protagonista izango da, Twitter zehazki. Ostiralean, berriz, Delicieux gaia izango da aztergai.

Astebukaera pasa ondoren, ikastaroekin jarraituko dute. Apirilaren 14an, Youtuberi buruz izango da klasea, hurrengo egunean Flickr izango da gaia eta asteazken horre-

tan blog bat egiteko pausoak eman- go dira.

Aste Santua pasa ondoren, beste ikastaro batzuk egingo dira. Hilaren 28 eta 29an Excell-a landuko da, eta 29an, beste aldetik, bilatzailei buruz hitz egingo da. Apirilaren 30ean, Open Office Impress gaia izango da.

Hilabete honetan IT Txartela ateratzeko aukera egongo da, hau astearte honetan izango da, 16:00etatik 18:00etara.

EN BREVE

Kafe-tertulia

Parrokiak ekimen bat prestatu du gaurkorako. Kafe-tertulia aurrera eramango da La Lubina Elkartearen 20:00etatik aurrera. Hemen, Jose Luis Albizuk Latinamerikan (Nikaraguan eta Guatemalan, batik batik) 26 urtetan izandako konprometua azalduko du, eta kooperazioari buruz duen ikuspegi eta esperientzia agertuko du.

Viaje a Asturias

Un grupo de vecinos ha organizado un viaje a Asturias para aprovechar los días de Semana Santa. La ruta desde Deba pasará por diferentes municipios durante cinco jornadas, concretamente desde el 17 de abril hasta el 21. El precio de este viaje asciende a 235 euros por persona. Los interesados en apuntarse pueden llamar a Maribel (teléfono 686-893549) o Pako (679-922051 y 943-192156).

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales, el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943-531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro es el 943-032800.

ONDARROA

Un taller para que la mujer entre en el cine

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La taller de la Escuela de Empoderamiento 'La Mujer tras la Cámara', ha contado con un gran éxito de participación. El grupo de mujeres ondarresas ha conocido el mundo de la grabación y recibido conocimientos de escritura de guiones, el mundo del cine y su edición. Incluso han producido un pequeño trailer que ha sido representado con éxito. En el trabajo a favor de la igualdad, la Escuela de Empoderamiento considera la necesidad de trabajar a favor del empoderamiento de las mujeres, a fin de que éstas incrementen su autonomía y su influencia, que les permita mejorar su posición social, económica y política.

Por ello, la Escuela centra parte de sus actuaciones en el empoderamiento de las mujeres, poniendo en marcha iniciativas relacionadas con el objetivo de igualdad.

Kontseilua

El Consejo de los Organismos Sociales del Euskara Kontseilua ha

convocado, para el próximo día 9, una concentración en Ondarroa, en denuncia por la «injerencia» del Estado español en política lingüística. El secretario general de Kontseilua, Paul Bilbao, ha censurado los «ataques contra el proceso de normalización del euskara que mediante el delegado del Gobierno central en Euskadi, Carlos Urquijo, está llevando a cabo el Estado español».

Por ello, Bilbao ha llamado a toda la ciudadanía para que la semana que viene, el 9 de abril, salgan a concentrarse «a favor de las medidas en pro de la normalización del euskara y en contra de las continuas injerencias de los estados en dicho proceso». Además, ha recordado que «la Declaración universal de derechos lingüísticos aprobada en Barcelona en 1996 señala claramente que el único sujeto con potestad para definir y desarrollar el proceso de normalización de una lengua es la propia comunidad lingüística de esa lengua, nadie más».



Mujeres de todas las edades han participado en el taller.

ERMUA

Manifestación el jueves contra las tarifas del agua

K. ITURRIAGAGOITI

ERMUA. El Antzoki de Ermua se llenó el pasado miércoles en una asamblea popular que buscó unificar criterios para hacer extensivo el malestar de muchos ermutarras por la nueva tarificación del agua.

La participación de más de 400 personas evidenció la inquietud existente ante un nuevo sistema de cobro, que posteriormente se hizo extensivo a otras tasas, que se pudo resumir con la frase 'En Ermua pagamos más por menos'. La asamblea comunicó que se habían superado «2.500 firmas solicitando la derogación de las tarifas, la gestión pública del agua, y la integración en el consorcio de aguas de Gipuzkoa».

No faltaron las aportaciones de los allí presentes demandando la presencia de un responsable municipal que diera explicaciones o en

forma de testimonios de gente que no entendían por qué pagan más ahora. Otros aportaban información con la que demostraban que en «Ermua se paga un 27% más que en la vecina Eibar por la recogida de basuras, cuando es el mismo servicio» o que «los ermutarras pagamos un 12% más en impuestos que la media de Bizkaia».

Los organizadores, que se identificaron como «sin pretensiones políticas, y de ideologías diversas, solo somos vecinos cabreados», pasaron los micrófonos a los allí presentes para «decidir que hacer». Finalmente, por votación se decidió llevar a cabo una manifestación de protesta el 10 de abril, en la plaza cardenal Orbe a las 20.00 horas, continuar con la recogida de firmas, y seguir haciendo extensiva la protesta.